

呉中央小だより

自分」を育てる 目にうつくしく、耳にここちよく、心にあたたかく

第 1 6 号 平成 2 9 年 1 1 月 2 7 日 呉市立呉中央小学校



19日(日)の学習発表会には、保護者や地域の皆様にたくさんお越しいただき、ありがとうございました。

9月の終わりからこの日に向けて、それぞれの学年が練習を 重ねてきました。最初はなかなか出なかった声がだんだん出て きたり、♭や‡の音の間違いが少しずつ減ってきたり、職員室 に届く歌や合奏がどんどん上手になっていくのが感じられま した。

14日(火)の児童鑑賞日では、各学年の歌や演奏を鑑賞し合い、ちょっぴり刺激もうけました。そして、本番で最高の演奏ができるように、最後の練習にも余念がありませんでした。どの学年もそれぞれに工夫したパフォーマンスをお見せできたのではないかと思います。何より、来ていただいた保護者や地域の皆様からの温かい拍手が、子供たちにはとてもはげみになったようです。また、PTCA コーラスでも、素敵な歌声とパフォーマンスを披露していただきました。早朝より、寒い中、学習発表会の運営にご協力いただきました PTCA の役員の皆様、ありがとうございました。





















地域ボランティア清掃



12月1日(金)は、地区児童会終了後、班ごとに地域の公園へ出かけて、中学生と一緒に地域ボランティア清掃を行います。地域の一員として自分たちが住んでいる地域の清掃活動を行うことを通して、自分たちが住んでいる地域への愛着を深めるとともに、感謝の気持ちをもつことがねらいです。どんぐり公園や中央児童公園、今西公園など、ふだん子供たちがよく遊んでいる公園をしっかりきれいにしてきたいと思います。

掃除の際に軍手が必要ですので、ご用意いただきもってこさせてください。

また雨天の場合は、地域ボランティア清掃は中止です。学年によって、地区児童会終了後の日程が異なりますので、下記の表でご確認ください。

【雨の場合】

学 年	日程	下校時刻
1・2年	地区児童会終了後下校	13:55
3~6年	地区児童会終了後,6校時	15:00
	授業をしてから下校	





11月22日の中国新聞にも載っていましたが、呉市内各地でイノシシが出没しています。二河川の河川敷でも目撃情報がありました。イノシシは、本来おとなしい動物ですが出会ったときには次のような注意が必要です。学校でも子供たちにイノシシに出会ったときに注意することについて話をしましたが、ご家庭でも以下のことにご注意ください。

- ① イノシシに出会ったら、大騒ぎをしたり攻撃や威嚇をしたりせず、刺激を与えないようにしてその場を離れること。
- ② 犬の散歩中に出会ったら、できるだけ犬を遠ざけてください。
- ③ イノシシがよく出没する場所を通行するときは、声や音を出して人間の存在を知らせるようにしてください。
- ④ イノシシにエサを与えないでください。エサを与えられたイノシシは人に馴れ,人 に近づくようになります。

[呉市農林推進課より]